

2011年3月28日
富士段ボール株式会社

東北地方太平洋沖地震被災地への救援物資提供用段ボール箱納品

この度の東北地方太平洋沖地震により亡くなられた方々のご冥福をお祈り
申し上げますとともに、被災されました皆様、またそのご家族の方々に対しまして
心よりお見舞い申し上げます。一刻も早い復旧をお祈り申し上げます。

神奈川県茅ヶ崎市に在ります松下政経塾様が今回の東北地方太平洋沖地震において
「救援物資を集め届けよう。」と声をかけられ、松下政経塾の体育館には日本中から
たくさん救援物資が集まっています。

そしてこの救援物資を岩手県大船渡へ送るべく、松下政経塾の九期生加藤政徳さんが
輸送用トレーラー数台と運転手、さらに被災地までの通行許可証を手配され、救援物資
を届ける手はずが整いました。

しかし、松下政経塾では救援物資を送るための段ボール箱が不足していると伺い、弊
社では今回救援物資発送用の段ボール箱及び被災地域で使用できる段ボールシートを
提供させて頂きました。

本製品が、皆様の支援の一助になれば幸いです。



善意の救援物資



支援した段ボールシート



段ボールケース



早速御使用頂きました。